

OFFRE D'EMPLOI CDI

Responsable Technique BPE H/F

Implanté en Europe, Afrique du Nord, Amérique du Sud et en Australasie, STAPHYT rassemble plus de 475 salariés, aux nationalités et cultures différentes.

Riche de profils multiples, un large éventail d'expertises s'exprime dans le Groupe, à travers nos domaines d'activité qui sont l'expérimentation agronomique, le conseil réglementaire et la coordination de dossiers d'homologation.

Missions:

- Vous avez la responsabilité globale de la gestion du déroulement des projets BPE, fertilisation et/ou biostimulants confiés par les clients pour la Belgique et l'Europe : réalisation des protocoles d'essais, suivi des essais, rédaction des rapports, mise à jour du planning et des indicateurs.
- La coordination et la transmission d'information entre les différentes personnes impliquées dans le projet, les conseils techniques / agronomiques aux clients et aux techniciens.

Conditions proposées:

- Date de début : 01 / 07 / 2021
- CDI
- Rémunération en fonction de l'expérience et des compétences

Lieu : Perwez (BE)

Profil :

- Vous avez 5 ans d'expérience minimum en agronomie, nutrition et protection des plantes
- Bioingénieur en agronomie
- Anglais courant
- Vous êtes à l'aise avec les outils et logiciels informatiques (ARM)
- Vous avez une appétence pour les nouvelles solutions : produits en bio contrôle / biostimulant.
- Vous avez le sens de l'organisation, le goût pour le travail en équipe et un bon relationnel

Pour postuler :
Envoyer votre lettre de motivation
et CV à : Lydie WASZAK

recrutement@staphyt.com

23 Rue de Moeuvres
62860 INCHY EN ARTOIS

Job description PERMANENT CONTRACT

Technical Manager GEP

Present in Europe, North Africa, South America and Australasia, STAPHYT brings together more than 475 employees with different nationalities and cultures. Rich in multiple profiles, together with a broad range of relevant expertise, extend in the company specializes in agricultural experiments, regulatory advice and the co-ordination of registration documents.

Job Description :

- You have overall responsibility for managing the progress of BPE project , fertilization and / or biostimulants entrusted by customers for Belgium and EU : carrying out test protocols, monitoring test, writing test, writing reports, updating the schedule and indicators.
- Coordination and communication of the information among the different people involved in the project, technical / agronomic advice to customers and technicians.

Proposed terms:

- Date of start : 01 / 07 / 2021
- Permanent Contract
- Remuneration according to experience and skills.

Location : Perwez (BE)

Profile :

- You have 5 years minimum experiences in agronomy, nutrition and plant protection
- Master degree in agronomy
- Fluent English
- Experience with computer and software tools (ARM)
- You are familiar with the new – bio control / biostimulant product solutions
- You have a good team spirit with good interpersonal skills.

To apply : Send your covering letter and resume to: Lydie WASZAK

recrutement@staphyt.com

23 Rue de Moeuvres
62860 INCHY EN ARTOIS
FRANCE